

スポーツの秋! あなたは爽やかな汗を流しましたか?

10/20~21 全国スポンジボールテニス大会



スリリングでかつ白熱したフレイの連続!
 四国では初となるスポンジボールテニスの全国大会が、市総合体育館で2日間にわたって開催されました。各地から駆けつけた参加者は、年齢制限のないフリーの部と50歳以上のシルバーの部で、日ごろの練習成果を発揮して熱戦を繰り広げていました。

11/3 長友カップ (西条市少年サッカー大会 U-12)



日本を代表する選手となって長友選手に続け!

西条市出身で、現在はイタリアのプロサッカーリーグ・セリエAのインテルミラノで活躍中の長友佑都選手の協力を得て、市サッカー協会が開催した大会には、県内外から64チームが参加しました。ひたむきなプレーを見せる選手たちに長友選手から激励のメッセージやサッカー用品が贈られるなど、心に残る一日となりました。

10/28 関西国際空港に全国のナンバーワンが大集合!



我がまちが「シェア日本一」「発祥の地」をうたう自治体の、特産品などをPRするとともに即売も行う「ナンバーワンフェスタ」が、関西国際空港で開催されました。全国から22の自治体に参加したこの催しには、西条市も日本一の生産量を誇る「愛宕柿」「裸麦」「西条の七草」のほか、多くの特産品などを出品して、行き交う空港利用者に当市の魅力を広く発信しました。

多くの方に西条産品の魅力に触れてもらいました

10/8 オリックス・バファローズ硬式野球教室



お手本を示しながらのコーチング

近鉄バファローズの名三塁手として大活躍した羽田耕一先生や、元プロ野球選手・元五輪代表選手ら計7人もの豪華講師陣による次世代育成支援スポーツ事業「硬式野球教室」には、市内の小中学生約百人が参加し、ウォーミングアップから守備・打撃練習まで、実績に裏打ちされたトップレベルの指導に触れる機会となりました。

10/21 レクリエーション大会



スポーツの秋にふさわしい爽やかな好天のもと、東予運動公園で行われたレクリエーション大会。来場者の皆さんは、誰でも楽しめる簡単なスポーツやゲームなど盛りだくさんのメニューだけでなく、小動物とのふれあいバザーなどで、時を忘れて楽しい休日をご過ごしていました。

みんな笑顔に包まれていました

11/4 全国高校駅伝競走大会県予選会



競技場内だけでなく、沿道からも途切れることない声援が...

男子第63回・女子第24回全国高校駅伝県予選会が、ひうち陸上競技場の付設コースで男子15・女子12チームが参加して行われ、思いのこもった母校のたすきをつなぐ熱戦が展開されました。見事アベック優勝を果たした八幡浜高校の男女チームは、12月23日開催の全国高校駅伝競走大会(京都市)に出場します。